

令和2年度がスタートし、1カ月が経ちます。この間、保護者の皆様には、家庭学習の見届けや生活面での見守り等に多大なご協力をいただいていたことに厚く感謝申し上げます。しかしながら、現状はまだまだ予断を許さない状況にあります。通常の学校生活再開に向け引き続きのご指導をお願いします。明けない夜はない、ことを信じて！

学校職員紹介 今年度の学校職員を紹介します。

1年生 竹内 理代 先生
2年生 岡村 康史 先生
3年生 原 陽子 先生
4年生 杉田 知穂 先生
5年生 菊池 紀三子 先生
6年生 木原 寛士 先生
なのはな 財津 新一郎 先生
理科専科・算数少人数指導 吉澤 広美先生
保健室 湯浅 佐代子 先生
事務室 高妻 安典 先生
町事務補助職員 増永 いずみ 先生
町学校補助職員 黒葛原 由美 先生
教 頭 土屋 貴代 先生(宮大附属幼稚園より)
校 長 中石 正彦(小林市立紙屋小学校より)



以上の14名で「目指す児童像」に掲げている
も 目標に向かって進む子
り 立派な行いをする子
な 仲間を大切にする子
が がまん強くやりぬく子 の育成に努めてまいります。どうぞ、よろしくお願いします。

PTA新役員紹介

紙面にてご承認をいただきました。本年度のPTA事務局役員の皆さんです。

会 長 清野 正史郎さん(竹田)
副会長 夏目 恵さん(森永B)
副会長 宇留島 謙一さん(森永B)
書 記 野田 哲子さん(森永A)
会 計 楠木 愛さん(向高)

各委員会の始動も難しい状況ですが、会員の皆様方のご理解、ご協力のほどよろしく申し上げます。

マスクをいただきました

町の学校給食共同調理場から手作りのマスクをいただきました。調理員の皆さんが作られたものです。給食当番のマスク補充等にさせていただきます。ありがとうございました。



お花をいただきます

カーネーションの鉢植え寄贈の連絡がありました。「国富町花き振興研究会」様より、5月7日(木)に学校に10鉢届けてくださるそうです。子どもたちや先生方、来校される皆さんの心を和ませてくれることと思います。心温まるプレゼント、ほんとうにありがとうございます。



お知らせ&お願い!

- 5月7日(木)の学校再開予定日は通常通りの登校です。給食があります。
- 登校前の検温、マスク着用をお願いします。体調が悪い場合は、無理せず家庭で様子をみてください。遅刻、欠席の連絡を確実にお願いします。
- 家庭学習の課題についてです。前学年の復習だけでなく、新学年の学習内容に取り組む課題も含まれます。これは、授業再開時に効率的に授業が進められるようにするためです。これまでの課題のチェックは担任も行っていますが、ご家庭でも課題の進み具合を見ていただいたり、声かけをしていただいたりしていただくと助かります。
- 生活リズムの確立、体力向上の面から「早寝・早起き・朝ごはん」を引き続きお願いします。
- 臨時休業延長により7日(木)の日程等に変更が生じた場合、安心安全メールにて連絡します。

